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第 2 回地域検討会（福井県）での指摘事項に対する対応（案） 

 
(1) 第 1 回地域検討会議事概要及び指摘事項について 
特になし 
 
(2) 概況調査結果概要について 
 
1 【指摘】航空機調査結果について何か指標を持って補正することは考えないのか。そうしないと、

この時期のゴミの量が福井県のベースとなるような気がする。 
【対応】最終的な結果については、注釈として撮影日と夏の状況であることは加えるべきと考え

ている。 
2 【指摘】１回だけのデータをどういうふうに解釈するか。量を解釈するのか、出入りを解釈する

のかで随分違ってくるのではないのか。 
【対応】１時期だけの写真撮影なので、ゴミの出入りというフローについて把握することは難し

いと思う。要望があれば、来年度も特に多い時期だけ、特定の海岸に限って撮影するこ

とも検討すべきと考えている。この航空機調査とあわせて、文献調査で、定期的な清掃

活動の情報も整理する予定である 
 
(3) クリーンアップ調査及びフォローアップ調査結果概要について 
 
1 【指摘】海藻の回収を今後どうするかということだが、自然の力に任せた方がよい。今まで海藻

をゴミとして扱ったことはない。 
【対応】今後は回収しない方向としたい。 

2 【指摘】冬季の調査をどうするかということだが、１月、２月は危なくて絶対できない。早くて

も３月の末。冬場は、地区住民を募集することはできるが、責任を持てないので、動員

することはできない。 
【対応】それでは、３月末を中心に予定を組んでいきたい。 

 
 (4)その他の調査の進捗状況について 
特になし 
 
(5)全体を通じて 
 
1 【指摘】標識放流調査だが九頭竜川で実施する方向性はないのか。 

【対応】今年度については山形と三重の２カ所、それ以外の地域では今のところ予定していない。
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